
« Aller au Christ » : un acte difficile mais
salvifique!

Lectures de la messe
Première lecture

« Ils se réveilleront, crieront de joie, ceux qui demeurent dans la poussière » (Is 26, 7-9.12.16-19)

Lecture du livre du prophète Isaïe

Il est droit, le chemin du juste ;
toi qui es droit, tu aplanis le sentier du juste.
    Oui, sur le chemin de tes jugements,
Seigneur, nous t’espérons.
Dire ton nom, faire mémoire de toi,
c’est le désir de l’âme.
    Mon âme, la nuit, te désire,
et mon esprit, au fond de moi, te guette dès l’aurore.
Quand s’exercent tes jugements sur la terre,
les habitants du monde apprennent la justice.

    Seigneur, tu nous assures la paix :
dans toutes nos œuvres, toi-même agis pour nous.
    Seigneur, dans la détresse on a recours à toi ;
quand tu envoies un châtiment,
on s’efforce de le conjurer.
    Nous étions devant toi, Seigneur,
comme la femme enceinte sur le point d’enfanter,
qui se tord et crie dans les douleurs.
    Nous avons conçu, nous avons été dans les douleurs,
mais nous n’avons enfanté que du vent :
nous n’apportons pas le salut à la terre,
nul habitant du monde ne vient à la vie.

    Tes morts revivront,
leurs cadavres se lèveront.
Ils se réveilleront, crieront de joie,
ceux qui demeurent dans la poussière,
car ta rosée, Seigneur, est rosée de lumière,

https://christusvivit.org/aller-au-christ-un-acte-difficile-mais-salvifique/
https://christusvivit.org/aller-au-christ-un-acte-difficile-mais-salvifique/


et le pays des ombres redonnera la vie.

            – Parole du Seigneur.

Psaume

(Ps 101 (102), 13-15, 16-18, 19-21)

R/ Du ciel, le Seigneur regarde la terre. (Ps 101, 20b)

Toi, Seigneur, tu es là pour toujours ;
d’âge en âge on fera mémoire de toi.
Toi, tu montreras ta tendresse pour Sion ;
il est temps de la prendre en pitié : l’heure est venue.
Tes serviteurs ont pitié de ses ruines,
ils aiment jusqu’à sa poussière.

Les nations craindront le nom du Seigneur,
et tous les rois de la terre, sa gloire :
quand le Seigneur rebâtira Sion,
quand il apparaîtra dans sa gloire,
il se tournera vers la prière du spolié,
il n’aura pas méprisé sa prière.

Que cela soit écrit pour l’âge à venir,
et le peuple à nouveau créé chantera son Dieu :
« Des hauteurs, son sanctuaire, le Seigneur s’est penché ;
du ciel, il regarde la terre
pour entendre la plainte des captifs
et libérer ceux qui devaient mourir. »

Évangile

« Je suis doux et humble de cœur » (Mt 11, 28-30)

Alléluia. Alléluia.
Venez à moi, vous tous qui peinez
sous le poids du fardeau, dit le Seigneur,
et moi, je vous procurerai le repos.
Alléluia. (Mt 11, 28)

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

En ce temps-là, Jésus prit la parole et dit :
    « Venez à moi,
vous tous qui peinez sous le poids du fardeau,
et moi, je vous procurerai le repos.
    Prenez sur vous mon joug,
devenez mes disciples,
car je suis doux et humble de cœur,
et vous trouverez le repos pour votre âme.
    Oui, mon joug est facile à porter,
et mon fardeau, léger. »



            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Bien-aimés dans le Seigneur, nous sommes des chercheurs de Dieu. Depuis que nous avons la
capacité d’écouter et de discerner ce que nous entendons, nous savons que Jésus le Fils de Dieu
appelle à venir à sa suite chaque jour. Plus encore nous les baptisés savons que par l’initiation et
l’accession aux sacrements nous voulons suivre Jésus. Notre participation quotidienne ou
hebdomadaire à la messe, aux rites liturgiques et aux pieux exercices sont un signe que nous
voulons suivre Jésus. Cette volonté est déjà grande et louable. Or plus que vouloir il faut oser
« aller » à Jésus. Aller c’est quitter un lieu ou un état pour un autre.

Nous sommes pour la plupart fiers et jaloux de ce que nous sommes et avons. Et nous savons dire
merci au Seigneur à travers toutes les actions de grâces que nous faisons souvent. Seulement, Jésus
nous invite à aller à lui ; et donc à quitter ce que nous sommes et avons pour aller à lui. Mais nous
avons souvent trop d’attachement à nos biens que nous finissons par confondre notre être à notre
avoir ; et comme il est difficile de quitter ce que nous avons, il devient très compliqué de nous
quitter nous-mêmes pour aller à Jésus. Et pourtant nous devons être capables de lui faire confiance
et aller à lui sans crainte. Même dans la souffrance, dans le doute le plus extrême, apprenons à aller
à lui.

Pourquoi aller à Jésus ? Parce qu’il est doux et humble de cœur. Il invite tous ceux dont le cœur est
endurci à aller à lui. Nous allons à lui pour apprendre à l’aimer et aimer nos prochains
convenablement. Nous allons à lui pour apprendre à quitter nos joies et nos peines, ce qui nous
empêche d’être épanouis, toutes nos souffrances, nos difficultés et nos insuffisances. Si le fardeau
de nos difficultés pèse sur nous, allons à lui  pour qu’il prenne tout cela sur lui car aucun fardeau ne
lui est lourd. Il est la force même et rien ne lui est impossible.

Prions

Dieu notre Père, ton Fils nous invite à aller à lui ; donne-nous de surpasser notre simple vouloir pour
véritablement aller à lui sans nous laisser retenir par une joie ni par une peine.

Intercession

Prions pour tous ceux qui à cause de la souffrance pensent que tout est perdu ; qu’ils écoutent la
voix du Seigneur et aillent à lui pour être soulagés.

Marie, Mère au cœur attentif, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Regarder ma vie et identifier ce qui m’empêche d’aller à Jésus de tout mon cœur, et m’en
débarrasser.
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